



**110627mip Lüneburg.** Bereits am Samstag stand fest, dass die Treubunder A-Jugend ein weiteres Jahr in der Niedersachsenliga bleiben, weil VfV Hildesheim beim Meister in Havelse unterlag und hinter den MTV Platz 10 in der Abschlusstabelle belegte. Dieser Platz sichert wie beschrieben nur zum Verbleib, wenn der VfL Oldenburg den Aufstieg in die Bundesliga schafft. Das ist ihnen am Sonntag gelungen und so kann sich nun auch Hildesheim auf ein weiteres Jahr Niedersachsenliga freuen.

**Die A-Junioren des VfL Oldenburg feiern den Aufstieg in die Bundesliga. Im Relegations-Rückspiel gab es einen 2:1 (1:0)-Erfolg beim FC Carl Zeiss Jena.**

**110627ena Jena.** Vor rund 800 Zuschauern im Ernst-Abbe-Sportfeld erzielte Steven Müller-Rautenberg in der 28. Minute die verdiente Führung für das Team von VfL-Trainer Sebastian Schütte. Mit einem Eigentor brachte Oliver Rauh den FFC in der 49. Minute zwar wieder ins Spiel, doch nur neun Minuten später war es erneut Müller-Rautenberg, der den Aufstieg der Oldenburger mit seinem zweiten Treffer (58.) perfekt machte.

Im ersten Relegationsspiel waren die Oldenburger auf eigenem Platz nicht über 2:2 (1:1)-Unentschieden hinaus gekommen. Maik Spohler und [Kevin Kasper](#) hatten die jeweilige Führung der Gäste aus Jena ausgeglichen.

*Auszug aus der NFV Homepage.*

## **A-Junioren bleiben in der Niedersachsenliga**

**110625ulh/mip Lüneburg.** Durch den 7:2 Sieg von Tabellenführer TSV Havelse gegen VfV Hildesheim haben die A-Junioren des MTV Treubund den Klassenerhalt am letzten Spieltag in der Niedersachsenliga gesichert. Damit bleibt der Niedersachsenliga-Aufsteiger ein weiteres Jahr in der höchsten Klasse Niedersachsens.

VfV Hildesheim muss jetzt auf ein Sieg von Regionalligisten VfB Oldenburg in Jena hoffen. Carl Zeis Jena hat in Oldenburg beim 2:2 eine gute Ausgangslage geschafft. Aber durch einen Sieg am Sonntag, 26. Juni, vom VfB kann dieser in die Bundesliga aufsteigen und der 10. der Regionalliga Nord Georgsmarienhütte würde nicht absteigen. Das hat wiederum zur Folge, dass der 10. Hildesheim in der Niedersachsenliga bleiben darf. Egal wie die Begegnung ausgeht, der MTV Treubund Lüneburg ist dank des Derby Sieges von letzter Woche gegen Hansa Lüneburg gerettet und spielt auf jeden Fall wieder Niedersachsenliga. Auch wenn der Heidmühler FC 5:2 gegen HSC Tündern und der VSK Osterholz Scharmbeck durch ein 4:2 gegen SC Langehagen am MTV Treubund vorbei gezogen sind.